



平成23年度

SEASON 5

平成23年 6月24日

全校児童数

142名

御館小学校・下枝分校 学校だより

文責：校長 松本 学

黒石みかげ

6

磨け われらは 黒石みかげ



清流に若鮎が踊り、緑が目まぶしい季節となりましたが、梅雨と放射能の影響で、心が晴れることがない今日この頃です。まもなく7月、一学期最後の月になります。7月の授業日数は、13日です。学習のまとめと夏季休業中の学習計画立案・生活指導に指導を重点化して取り組みます。

学校評議員会を開きました。

6月22日(水) 19:00～、第1回目の学校評議員会を開きました。

学校評議員一覧



歴代PTA会長会会長	鈴木 正夫 さん
民生委員協議会長	村上 勝彦 さん
地域指導員	筋内 清己 さん
交通安全母の会会長	宗像 昭子 さん
前PTA会長	横田 朝仁 さん
現PTA会長	村上 易則 さん
下枝分校会長	大竹 慎太郎 さん

【委嘱状の交付】

【学校運営の説明】

今回は、主に東日本大震災後の学校運営について、いろいろな提言をいただきました。

評議員さんからの主なご意見

下枝分校の入学児童の減少問題。どのような条件で本校入学が可能か？新1年生の入学時の事前説明不足の感がある。(本校に入学したい保護者もいる)

下枝分校は、児童数が少ないなりに教育が充実している。分校ならではの活動もあり、いま、下枝分校入学をPRしている。

原発事故による放射線の不安があり、2学期から転出を考えている保護者もいる。

プールの水が大変汚れているので、水を抜いたらどうか？

中津川中学校入り口交差点で、1年生が横断歩道を車に遠慮して渡れないことがある。その指導をして欲しい。

側溝の中を歩き、溜まっている水で遊んでいる子どもがいるので、注意して欲しい。

暑い中、雨合羽とマスクで登下校してる児童がいるので、熱中症防止の指導が必要。

放射線防止の指導を特に、低学年にして欲しい。(線量の高い場所とか)

下枝体育館と本校体育館を開放して、外で自由に遊べない子どもたちのために例えば、三世代交流会など企画して、ストレスを発散させたい。

小中連携・地域連携は、PTA会長が核となり、進めている。

各学年の野外での見学学習を放射線の線量などの条件をクリアーし、積極的に進めて欲しい。

8月1日人事異動に伴い、「離任式」など特に盛大に行いたい。

緑ヶ丘地区に避難民の仮設住宅が建設されている。住民とのコミュニケーションのとり方や中田町での交通事故防止について、子どもたちにも指導したい。

登下校での徒歩児童がまるっきり少なくなっている。もっと、歩かせたい。

いろいろなご意見や建設的なお言葉をいただき、感謝いたします。それぞれの意見を重く受け止め、今後の学校運営をしていきます。

防犯教室

6月23日(木)3校時目、不審者侵入に対する防犯教室を実施しました。今回は、4年生の教室に不審者が侵入したという想定で行いました。柳橋駐在所と宮城駐在所から2名の巡查部長さんに講師をお願いしました。例年、2人で来ていただけなので、本格的な訓練ができます。7月8日(金)は、下枝分校と行政センター合同の防犯訓練を予定しています。(裏に写真)

《 防犯教室の様子 》



【担任が児童を逃がす】



【体育館に避難する】



【隣の教室から応援】



【担任以外の職員が不審者へ】



【警察官到着：逮捕】



【「さすまた」の使い方説明】

子どもたちが教室で学習している時や給食時などは、児童昇降口は、施錠しております。まずは、不審者が入りにくい環境を作ることが大切です。郡山市にもいろいろな人が入っていて、また、ストレスも溜まっているので、いつもよりも注意が必要であると警官の方がお話しになりました。最近、「性犯罪」が増加しているようです。

「ディスカぼちゃん」が発芽（本葉が出ました）

昨年度の「黒石みかげ」でお知らせした宇宙飛行士：山崎直子さんが、2010年4月5日～20日までアメリカのスペースシャトル：ディスカバリー号で宇宙飛行をした時、宇宙と一緒に飛んだカボチャの種の子孫が「ディスカぼちゃん」です。いただいた種を植えたら、発芽して、本葉が出てきました。普通のカボチャにしか見えませんが？？？

閑話休題

学校の池に美しい睡蓮の花が咲きました。今年は、池の噴水が大震災で破損したので、水は濁ったままですが、花を咲かせました。



【届いた種】



【本葉がでた苗】



ヒマワリを植えました。

神奈川県の方から、送っていただいた「放射能物質を除去」と言われている「ヒマワリ」の苗が大きくなったので、例年6年生が田んぼとして使っていた場所に職員が植えました。今後、残っている「ヒマワリ」の種を蒔きます。



【定植する職員】



【大きくなった苗】

放射線を出せるだけ浴びないように

登下校時のマスクと帽子の着用を忘れずに！！特に帽子は、これからの熱中症対策には、欠かせません。また、防犯ブザーの電池はありますか？今すぐ点検を！！